

Common ground

Durch die Ergänzung und Aufwertung der Schulanlage Rönniemoos erhält der Luzerner Stadtteil Littau ein zeitgenössisches, öffentliches Zentrum mit umfassendem Bildungs- und Freizeitangebot.

Die bestehenden Schulbauten werden durch einen Neubau im Nordwesten zu einem Cluster ergänzt. Sie umfassen den neuen repräsentativen Pausenplatz, der sich nach Süden öffnet und dem Quartier als neue, öffentliche Mitte dient. Er bildet den Auftakt einer Wegfigur, die durch das Schulareal, über die neuen Sport- und Freizeitanlagen bis in den attraktiven, langgestreckten Grünraum entlang des Hanges führt.

Die neue Dreifachturnhalle ist zurückhaltend in die bestehende Terrassierung eingebettet. Verschiedene ökologische und gestalterische Aufwertungsmassnahmen machen die Umgebung über das eigentliche Schulareal hinaus attraktiv, sowohl für die SchülerInnen als auch für die gesamte Bevölkerung des Quartiers. Rönniemoos wird Common Ground.

